
第二炮兵总医院移植科副主任吕伟：现在还做，以前

有用法轮功供体 
（通话时间：2014-11-01 ，电话：0118618910883818，） 

 

（此录音下载：MP3 ) 

吕伟：那位， 

调查员：主任，你好。 

调查员：是这样，我有一个亲戚肝功能衰竭，你们医院能给做肝移植吗？ 

吕伟：可以做，要排队，做。…… 

调查员：价钱多少？大概呀？ 

吕伟：大概七八十万 

调查员：那你们技术还可以吗？你们一年做多少？ 

吕伟：技术很成熟的，去年做了 16例。 

调查员：……,看你们 2004年做的很多。 

吕伟：对，那段时间是高峰期。 

调查员：那还要我们等，那你们为什么以前做那么多，现在做的少了？ 

吕伟：那现在是供体的问题，…… 

调查员：那我听说这些死刑犯当中很多都是法轮功学员被活摘，用他们的器官，

有这种事吗？有吗？ 

吕伟：那是很早以前，现在没有了。 

调查员：哦，以前有哦。 

 

http://www.zhuichaguoji.org/sites/default/files/files/report/2014/11/45393_5-erpao-2-edited-final.mp3

	第二炮兵总医院移植科副主任吕伟：现在还做，以前有用法轮功供体

